

Elgg, 29. Oktober 2020

Liebe Eltern

Wie Sie vermutlich mitbekommen haben, hat der Kanton Zürich die Vorgaben für die Schutzkonzepte der öffentlichen Schulen betreffend Corona über die Vorgaben des Bundes hinaus massiv verschärft. Ab Montag, 2.11.20 gilt zusätzlich:

- Alle Erwachsenen und SchülerInnen tragen auf dem Schulgelände (im Freien und in den Gebäuden) Schutzmasken. Dies gilt auch während dem Unterricht und in den Pausen. Einzige Ausnahme ist der Sportunterricht. Im Sportunterricht werden Sportarten und Übungen mit Körperkontakt vermieden.

Umsetzung durch die Schule

- Die Klassenlehrpersonen geben morgen allen Jugendlichen ein Couvert und eine frische Schutzmaske ab. Diese Masken müssen die Jugendlichen am Montagmorgen vor dem Betreten des Schulgeländes anziehen.
- Jeweils am Morgen erhalten die Jugendlichen zwei weitere frische Masken: eine für den Nachmittagsunterricht und eine für den kommenden Tag.
- Wenn eine Klasse Sportunterricht hat, versorgen die Jugendlichen ihre Maske in ihrem Sportsack.
- Der Hauswart ist für drei Abfall Rollcontainer besorgt, damit die Jugendlichen nach dem Morgen- bzw. Nachmittagsunterricht ihre Masken bei Bedarf entsorgen können. Die Container stehen bei den beiden Veloständern und am Ausgang zur Bahnhofstrasse. Die Container werden abends jeweils versorgt.

Wenn das Tragen einer Maske ein Problem ist

Mit einem medizinischen Nachweis, dass man aus gesundheitlichen Gründen keine Maske tragen darf, kann die Schule ohne Maske besucht werden. Setzen Sie sich in diesem Fall mit Ihrem Hausarzt in Verbindung.

Ich danke Ihnen, dass Sie und Ihre Jugendlichen mithelfen, das Virus einzudämmen. Bis jetzt konnten wir den Unterricht vollumfänglich und ohne Quarantänemassnahmen aufrechterhalten. Wenn uns dies weiterhin gelingt, haben wir damit viel erreicht.

Freundliche Grüsse



Reto Scheuermeier, Schulleiter